
 

 

COORDINADORA ANTIGUOS ALUMNOS 
LA SALLE-ARLEP (ESPAÑA-PORTUGAL) 

FECHA 06/02/2023 

Acta de reunión del Consejo Coordinador 

 
 

ASISTENTES:  

Consejeros: José Luis Llácer Escriche (Presidente), José Antonio Cecilia, Manuel Serrano, 
Amparo Martínez (Secretaria). 

Consultores: Hno, José Tomás (Visitador Auxiliar),José Ramón Batiste (Presidente honorario) 

Ausentes: Juan Martínez, Javier Mora, Antonio Oliveira, Hno. Gerardo  

 

A. TEMAS TRATADOS 

Siendo las 18,30h. del día  06 de Febrero de 2023, se inicia videoconferencia del 
Consejo Coordinador de A.A. La Salle-Arlep (España-Portugal), presidida por José Luis 
Llácer y actuando como secretaria Amparo Martínez. 

 

1.A. ORDEN DEL DIA 

  1.- Saludos y oración (Hno. Gerardo) 

  2.- Lectura y aprobación, si procede, de las actas del 27/10 y 19/12/2022 

  3.- Cargos de los diferentes miembros del Consejo. 

  4.- Organismos a los que la Coordinadora pertenece y relación con los mismos. 

                                           5.- Plan estratégico  2023-2024. 

                             6.- Calendario de reuniones del Consejo 2023 y 2024 

                             7.- Asociaciones en las que no hay Centro Lasaliano, pero siguen 
trabajando en pro de la Salle 

                             8.- Dar un nuevo empuje a los proyectos Baca y Biblioteca Solidaria  

                             9.- Reconocimiento lasaliano "Llamado a servir " 2023. 

                           10.- Ruegos y preguntas.    

 

2.A PUNTOS A DEBATE 

 

1.- José Luis anima la oración,por ausencia del Hno Gerardo, previamente remitida a 
los participantes. 

2.- Leídas las actas anteriores, son aprobadas por unanimidad. 



3.- José Luis, da lectura a los distintos cargos del Consejo, quedando de la siguiente 
forma: 

              . Presidente.- José Luis Llácer  

. Vicepresidente y responsable telecomunicaciones - Juan Martínez  

. Secretario. - Cargo pendiente  

. Tesorero. - Javier Mora 

. Boletín y logística. - José Antonio Cecilia  

. Proyectos y contacto con Asociaciones.- Amparo Martínez  

. Cofradías y Asociaciones Andaluzas.- Manuel Serrano  

. Vocal sin cargo. - Juan Manuel Chacon  

. Asesores.- Hno. José Tomás  

                  .- José Ramón Batiste  

4.- Los organismos a los que pertenece la Coordinadora son, UMAEL, CEAEC, PROYDE y 
Proide Catalunya. 

Manuel pregunta por qué Catalunya tiene Proide propio, José Ramón indica que es 
porque la Generalitat Catalana sólo da ayudas a las ONG catalanas. 

José Ramón indica que la Coordinadora lleva 10 o 12 años sin pagar la anualidad de 
UMAEL, hay que intentar negociar un precio, ya que unos 400 euros son inasumibles, 
José Luis indica que lo revisará y hablará con Alejandro Galvan (Presidente de UMAEL). 

José Luis informa que el representante de A.A. en Proyde es José Ramón, y que éste 
año toca cambiar la vocalia, hay que avisar con tiempo, hablará con el Hno José Román 
para indicar quien ocupará el puesto. 

5.- En referencia a la estrategia, hablado con el hno.Pepe y hno. José Román, hay que 
hacer un borrador de proyecto para trabajar por y para la Salle, la dirección del distrito 
está con nosotros.  

     Temas que preocupan: 

- Los A.A. 
- La familia (que los alumnos consideren la Salle como una familia) 
- La Salle se tiene que adaptar a los nuevos cambios,  el mundo ha cambiado  
- Que queremos nosotros que sean las A.A., hay que tener en  cuenta las distintas 

culturas y religiones 

             Fallamos en la propaganda, falta comunicación, no sabemos hacer marketing, hay que 
trabajar en ello. 

             El boletín ahora llega a todos, hnos, asociaciones, alumnos… 

             Hay muchos  centros que no tienen conocimiento de la Coordinadora,  hay que 
comunicarse con las AA.AA. no asociadas 

              6.- Se acuerda, reunión del Consejo cada 2 meses, y 1 reunión anual con Presidentes 
con un tema  concreto.  



              7.- En Aguimes (Las Palmas), no tiene Centro La Salle, hace más de 50 años que no hay 
hermanos, es una Asociación de más de 200 asociados, son Lasalianos sin haber tenido 
contacto con la Salle. 

             Lorca y Cartagena también son lasalianos sin centro, hay que ayudar y darles un 
cuidado especial desde la Coordinadora.  

              8.- Hay que dar empuje a los proyectos Baka y Biblioteca Solidaria, no hay ingresos.  

              9.- El reconocimiento Llamado a Servir,  hay que lanzarlo ya. 

            10.- Ruegos y preguntas 

               José Ramón propone enviar a las Asociaciones todas aquellas noticias que salen desde 
distrito y se pueden filtrar,  por ej. Cartas pastorales, comunicados oficiales etc. 

 

Sin más temas a tratar se da por terminada la reunión, siendo las 19,40h. 

 

 

Presidente,                                                                               Secretaria, 

José Luis Llacer                                                                 Amparo Martínez  

 

 

 

 

 

  

 

 

        

  


